

私たちHondaCars富士中央では、スタッフ間のコミュニケーション向上を目的として、平成15年12月1日から毎日各拠点1名のメッセージを社内では発表しています。7年以上に渡る取組みは、スタッフ間のコミュニケーションを深めより良い社風作り成果を挙げています。そこで、今度は地域社会の皆様にも少しでも私たちの事を知っていただくキッカケになればと考え、ブログに掲載することにしました。

少しでも興味をお持ちいただければ幸いです^^  
(掲載の個人名は伏せさせていただきます。ご了承ください)

## HondaCars Fujichuo コミュニケーションメッセージ・ボード



メッセージボード  
1月のお題

- 【1/1~1/6】 なぜ、目的を考えて仕事をする必要があるのでしょうか？
- 【1/7~1/13】 目的をもって仕事をしている人は、どんな行動をとっていますか？
- 【1/14~1/20】 目的がある場合とない場合では、結果にどんな違いがありますか？
- 【1/21~1/27】 目的を考えて仕事をするとうどんな良いことがありますか？
- 【1/28~1/31】 あなたが目的を明確にして仕事をするとう職場はどう変わりますか？



平成 25 年 1 月 21 日 ( 月 ) 曇り



天間南店	コメント欄	先を読む力が備わる <small>(そなわる)</small>
記入者		
営業		

富士インター店	コメント欄	目的を考えて仕事をするとう、目的を考えずに仕事をしている時には決して味わえないであろう充実感を味わうことができるとう良いことがあります。
記入者		
サービス		

富士宮城北店	コメント欄	目的を目指すので効率が上がり、残業が減るとう思います。ただ、気持ちだけ先走ると返って効率が落ちたり、ミスしてしまいます。目的に対して結果検証するとう事故成長につながると思います。
記入者		
サービス		

店長	コメント欄	どんな仕事でも、結果が出るまでの過程には、無意味に感じてしまう面白味のない時があります。そんな時、目的を見失ったり、考えていなかったりするとう、途中でやめてしまったり、あきらめてしまったりします。目的を常に心に持っていれば、そう簡単にあきらめません。

社長	意思統一がスムーズになり、コミュニケーションの質が高まり、時間短縮につながります。以上
----	---